

現地視察会の実施～富士山麓環境美化推進ネットワーク～

11月21日(火)、富士山麓環境美化推進ネットワークは、日常業務等で、不法投棄への監視活動に役立てるため、実際の現場を視察し、地域ぐるみでの監視へ決意を新たにしました。

このネットワークの目的は、不法投棄を取り締まることではなく、地域の皆さんのが一丸となって「捨てさせない」環境づくりを実現することです。今後も、不法投棄を未然に防ぐための活動が期待されます。



約20名の構成員が参加した現地視察。
(鳴沢村、富士河口湖町、富士吉田市)



富士北麓市町村等の富士山関連事業 その5

～山中湖村 資源再利用のキャンドルで地域の活性化～



色とりどりの可愛いキャンドル
をかけないこと」「地域の人たちと一緒に取り組むこと」。

きっかけは、昨年、地域の自然資源を再利用し、地域の活性化につなげようと、NPO 法人富士山自然学校を中心に、地元民宿・ペンション等から回収した廃油と、使用済みの牛乳パック・ペットボトルを利用して作ったキャンドルで、アイスキャンドル祭りを行ったことでした。

大変、好評だったため、今年は、山中湖観光協会の主催で、来年1月28日～2月18日のダイヤモンドウィークスにむけて、廃油の回収、キャンドル作り、広報 PRなどを地域の皆さんで取り組んでいます。



昨年のアイスキャンドルフェスタ
(写真提供:NPO 法人富士山自然学校)

牛乳パックとペットボトルを集めています！！

目標はそれぞれ1万5千個です。お持ちいただか、郵送で

(送料の負担はできません)、山中湖交流プラザまでお願いします。

お問い合わせ:山中湖交流プラザきらら 0555-20-3111



山が大好き 環境省の新任アクティブレンジャー

11月16日から、新しく環境省富士五湖自然保護官事務所のアクティブルンジャーに着任された赤塚淳一さんをご紹介します。主な業務は、自然保護官を補佐し、自然データ、利用状況等の情報収集・整理、国立公園内の巡視や、地域のボランティアとの連絡調整などです。アクティブルンジャーになろうとしたきっかけは、とにかく山が好きなので、山にかかる仕事をしたかったとのこと。最近は、毎日違う富士山が見えることが嬉しい、富士山に携わっていけることに感謝しているそうです。今後の活躍が楽しみです。



赤塚 淳一さん

(あかつか じゅんいち)

●神奈川県川崎市出身

●一言アピール！！

地元の皆さんに、色々と教えていただきながら、毎日、新しい気持ちで、業務に励んでいきたいと思います。

富士山美化清掃活動（11月）

～富士山や周辺地域で行われた美化清掃活動紹介～

日付	主催、イベント名	人数	活動内容
2	富士山吉田口旅館組合	20	吉田口登山道(富士山遭難者慰靈碑前～中の茶屋にかけての登山道・遊歩道) 清掃 空き缶・ペットボトル等260kg回収
12	財団法人日本釣振興会	200	河口湖周辺及び湖底清掃
14	富士五湖自然災害フォーラム・NPO 法人フジヤマフォーラム (光友倶楽部)	40	県立富士ビジターセンター周辺の富士スバルライン、国道139号道路沿い清掃 空き缶・ペットボトル・自転車・テレビ等460kg回収
18・19	生長の家 富士河口湖練成道場	19	国道139号木立南交差点～富士櫻カントリークラブ周辺清掃 可燃130kg 不燃90kg 粗大740kg回収
19	富根都クラブ	50	河口湖畔疊岩周辺清掃 可燃・不燃・粗大 計100kg回収
25	富士山クラブ定例清掃	114	吉田口登山道泉端付近清掃 可燃物・不燃物・粗大ゴミ (一斗缶・鉄パイプ等)計1,200kg回収